

Minexcellence abordó la excelencia operacional en la industria minera global

La 10^a Conferencia Internacional de Excelencia Operacional en Minería, Minexcellence 2025, se consolidó como el evento técnico clave al abordar los principales desafíos de optimización y excelencia operacional en la industria minera global. Desde el 2 al 4 de diciembre se llevó a cabo la instancia que fue organizada por la Universidad de Atacama, Universidad Técnica Federico Santa María, Universidad de Alberta y Gecamin.

Fotos: Gecamin



1: Hooman Askari, Eduardo Latorre, Mimi Mackenzie, Makarina Orellana, Fabiola Bustamante, Fabián Manríquez y Carlos Barahona

2: Roxana Lizana, Ignacio Muñoz y Sergio Díaz

3: Matheus Coutinho, Nayana de Carvalho y José de Mattos

4: Juan Pablo Rojas, Walter Vicencio y Alejandro Rubio

5: Camila Mesina y Carolina Alvear

